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Ligue Francophone de Triathlon 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Extraordinaire 

20 avril 2023 

Composition du bureau 
 Président : Louis Bouillet (LF3) 

 Secrétaire : Luis del Solo (LF3) 
 

Membres effectifs 
Clubs présents (45 voix) 

BATT, BTC, ECORE, HTT, P8, PMX, RCBT, STPROM, TTB, TDCH, TRIGT, TTDA, WAAT, WOLVES. 

Clubs ayant donné procuration (3 voix)  

TRI-B 

Personnel LF3 présent 
Organe d’Administration 
 Président :     Louis Bouillet 
 Trésorier :     Robin Pétré 

Administrateurs :    Christopher Christiaens  
   Luis del Solo 
   Monique Houten 
   Pauline Marin 
   Francesco Piovesan 
   Thomas Vanderlynden 
   Aurore Vankoningsloo   

Employés 
 Directrice générale :    Corinne Soubies 
 Administration et comptabilité :  Pascale Caro 

 

Vérification du quorum de présences 
Il n’y a pas de quorum requis selon les statuts.  
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Accueil 
Début de la réunion à 20 heures. 
 
Louis Bouillet remercie les participants d’avoir consacré leur soirée à cette assemblée générale 
extraordinaire.  
 
La relation de l’organe d’administration avec Francesco Piovesan est devenue trop pénible à 
supporter. Les clubs ont reçu la réponse aux allégations que Francesco a distillées dans une 
lettre adressées à certains la veille de l’assemblée générale ordinaire. Ces allégations ne sont 
étayées par aucun début de preuve. Lors des débats en OA, FP partage des points confidentiels 
avec des personnes extérieures à l’OA, parfois même en temps réel. La confiance est 
totalement rompue. L’OA est un organe collégial ; par conséquent, les décisions prises doivent 
être supportées par l’ensemble des administrateurs, même en cas de désaccord. 
 
Ce sont les raisons pour lesquelles les membres effectifs de l’ASBL ont été conviés à cette AGE.  
 
LB invite les clubs à poser leurs questions. Le TRIGT et BATT invitent F. Piovesan à expliquer 
son point de vue et sa motivation. 
 
Le président explique ensuite la procédure de vote par ADoodle et demande aux clubs 
présents de vérifier les adresses mail à utiliser pour le vote. Libellé du vote envoyé par 
courriel :  « Vote sur la révocation du mandat d'administrateur de Francesco Piovesan » 
 
Après le vote des participants, LB signale qu’il ne s’est pas mis comme observateur dans 
ADoodle et qu’un membre devra faire connaître le résultat des votes à l’assemblée. Nous 
devons attendre 20h35 pour avoir accès aux résultats. 
 

  
 
Au vu des résultats, le mandat d’administrateur de FP est révoqué. 
 
Le président remercie l’assemblée pour la confiance accordée à l’organe d’administration et 
clôture la séance à 20h40. 


